

# Reagan afirma Rusia volverá a negociaciones

Washington, Enero 20 (Latin-Reuter). El presidente Ronald Reagan dijo hoy que seguía convencido que la Unión Soviética regresará a las suspendidas conversaciones sobre control de armamentos, pese a la falta de progresos en la reunión de esta mañana entre los cancilleres soviético y estadounidense.

"Ahora o después, los soviéticos se darán cuenta que las reducciones equitativas y verificables son de su interés", dijo Reagan en la ceremonia que marcó el tercer aniversario de su ascunción como presidente.

"Ahora lo hagan, estaremos en la mesa esperándolos, dispuestos a negociar fuertes y en buena fe", agregó.

Reagan pronunció hace cuatro días un discurso urgiendo a la Unión Soviética a regresar a las conversaciones y a trabajar para una nueva etapa de cooperación constructiva con los Estados Unidos.

En noviembre, Moscú abandonó las negociaciones para limitar los misiles de mediano alcance en Europa y en di-

ciembre suspendió discusiones separadas sobre reducción de armas estratégicas.

El secretario de Estado estadounidense George Shultz, dijo ayer en Oslo que no hubo absolutamente ningún movimiento sobre control de armas en sus conversaciones con el canciller soviético, Andrei Gromyko en Estocolmo.

Reagan felicitó a Europa Occidental por continuar con el despliegue de nuevos misiles Pershing-2 y Cruise de mediano alcance, pese a los esfuerzos soviéticos para evitarlo.

Pasa a la página 56



**NUEVO MINISTRO.** Bogotá, enero 20 (UPI). El general Gustavo Matamoros ve hacia arriba en actitud pensativa, un momento antes de prestar juramento como nuevo ministro de Defensa, ante el presidente Belisario Betancur (izquierda), al fondo, el ministro del Interior, Alfonso Gómez.

## Acusan a jefe policial robó enorme fortuna

México, D.F., enero 20 (Latin-Reuter). El ex jefe de policía mexicana, quien según se informa amasó una enorme fortuna privada durante seis años en el cargo, afronta acusaciones de evasión impositiva, dijeron hoy fuentes gubernamentales.

El Ministerio de Finanzas solicitó ayer que Arturo Durazo Moreno sea acusado de

retener 46 millones de pesos (250 mil dólares) en impuestos por ventas de propiedades, dijo a Reuters Felipe Flores, vocero de la Procuraduría General.

Fuentes oficiales, dijeron que la medida contra Durazo señala una largamente aguardada campaña punitiva contra el fugitivo ex jefe

Pasa a la página 43

## Temen ataques suicidas contra buques de E.U.A.

Washington, enero 20 (UPI). Los buques norteamericanos ubicados cerca del Líbano fueron puestos en estado de alerta máxima debido a posibles ataques suicidas de terroristas que están en posesión de aviones, dijeron hoy funcionarios del gobierno estadounidense.

Los funcionarios plantearon la posibilidad de efectuar un ataque preventivo contra los terroristas.

"Hay una amenaza de ataques en el Medio Oriente", dijo un vocero de la Casa Blanca. "Sabemos que han movilizad los aviones hacia una ubicación específica, pero que no han sido artillos".

canos en el Mediterráneo cercano a las costas libanesas y para los infantes de Marina ubicados en el aeropuerto de Beirut, indicaron los informantes.

Las fuentes añadieron que los ataques suicidas podrían ser realizados por pequeños aviones o por helicópteros.

Un grupo musulmán extremista que se responsabilizó por el asesinato del profesor norteamericano Malcolm Kerr ha amenazado a las

Pasa a la página 53



**MODAS.** París, enero 20 (UPI). Sofía Loren y el actor Roger Moore, presencian un show de modas de la colección de Valentino. Las prendas para primavera y verano, fueron del agrado de Sofía, quien adquirió algunos objetos que estaban en venta.

## Campesinos combaten a guerrilleros peruanos

Ayacucho, Perú, Ene. 20 (UPI). Campesinos del poblado andino del departamento Huancavélica sostuvieron un enfrentamiento armado con guerrilleros del grupo maoísta Sendero Luminoso dando muerte a tres rebeldes y capturando a otros seis, informó hoy la policía.

Presuntos guerrilleros

senderistas hicieron estallar anoche más de 25 cargas de dinamita en diversos sectores de esta ciudad capital, no habiéndose informado de daños ni de víctimas.

La ola de atentados comenzó a las siete de la noche con el estallido de cargas de dinamita en los alrededores de Ayacucho, alarmando a

Pasa a la página 56

## Neonazis queman clubes sexuales

Milán, enero 20 (UPI). Una misteriosa organización neonazi, que se sospecha cometió ocho asesinatos en el norte de Italia, se responsabilizó hoy por el incendio de clubes sexuales de Amsterdam y Munich que dejaron un saldo de 13 muertos y 27 heridos.

Medios de prensa italianos dijeron que el anuncio fue hecho por el grupo autodenominado "Ludwig" en una carta enviada hoy.

Roma, enero 20 (UPI). La primera sesión conjunta de la Comisión Norte-Sur de Desarrollo Económico y la Comisión Palme sobre el Desarme y Seguridad fue inaugurada hoy por el ex canciller alemán occidental, Willy Brandt, que denunció "la paranoica carrera armamentista".

El ex mandatario es presidente de la Comisión Norte-Sur y de la Internacional Socialista.

El propósito central de la sesión es examinar la relación entre la crisis económica mundial y los problemas del armamentismo y la seguridad internacional.

Pasa a la página 53

## Destituyen y arrestan a funcionarios huelguistas

Montevideo, Ene. 20 (UPI). Los sectores obreros de todo el país se encuentran preocupados por el arresto y destitución de funcionarios que participaron del paro general realizado el pasado miércoles y que alcanzó proyecciones "muy importantes", admitidas aún en fuentes oficiales del gobierno.

En la oportunidad la para-

lización de actividades fue "prácticamente total", según dijo el ministro de Trabajo, Néstor Bolentini, y mereció la posterior reunión de los integrantes del gobierno castrense que prohibió a partir de esa fecha las reuniones políticas y sindicales.

Asimismo, y como medida inmediata, se declaró "ile-

Pasa a la página 43

## Soldado inventó el relato de su propio "secuestro"

Ellwangen, Alemania Occidental, Ene. 20 (UPI). Un soldado estadounidense que afirmó haber sido secuestrado por manifestantes anti-nucleares, admitió hoy que había inventado esa historia, según informó el fiscal germano occidental Alfred Schadt.

El fiscal dijo que no se sabe aún si el soldado Liam T. Fowler, de 21 años de edad, sería juzgado por la "burla" e indicó que si es llevado a juicio tendría que decidirse si se realiza ante una corte alemana o una corte militar

Pasa a la página 28

## Breves Internacionales

### Intentan matar a un político

Guatemala, Ene. 20 (Latin-Reuter). Uno de los más prominentes políticos derechistas de Guatemala, Leonel Sisnigra Ortega, logró hoy escapar de un intento de asesinato cuando atacantes desconocidos acbrillaron su vehículo blindado con metralletas en un concurrido distrito céntrico de la capital.

### Oduber apoya informe Kissinger

Nueva York, Enero 20 (UPI). El ex presidente de Costa Rica, Daniel Oduber, expresó su apoyo al informe de la Comisión Kissinger sobre América Central, pero advirtió que

Pasa a la página 56



**ITALIANOS PRACTICAN.** Beirut, enero 20 (AP). Soldados italianos realizan prácticas militares en una playa de Beirut, junto a dos

tanques de su país. Pertenecen a la Fuerza Multinacional de Paz en el Líbano y esperan ser retirados por lo menos en un 50%, durante las próximas semanas.